

Dictée 4 25-26/11/15

Chers étudiants,

Vous sentez-vous décontenancés par l'arrivée prochaine des examens ? Éprouvez-vous le besoin de vous dépenser et de réorganiser votre vie et vos loisirs ?

Dans ce cas, vous êtes peut-être concernés par cette annonce. En effet, l'orchestre de l'université recherche activement de nouvelles personnes sensibles et douées qui ont des affinités avec la musique classique. L'année prochaine, nous rendrons hommage à Mozart et nous jouerons un nouveau chef-d'œuvre chaque trimestre. Si vous éprouvez des inquiétudes au sujet de vos compétences musicales, nous vous conseillons de prendre contact avec nous.

N'hésitez pas à prendre des risques, vous ne le regretterez pas! /.